



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 24 Novembre 2020

30 personnes ; les Catholiques méprisés

FIDE est surpris par un tel mépris dont font preuve le Chef de l'État et le gouvernement concernant les nouvelles mesures prises.

Durant l'allocution du Président de la République, la présumée reprise des cultes ne nous permet pas d'exprimer une joie mais bien une inquiétude face au peu de considération qu'ont les pouvoirs publics pour la pratique religieuse. La liberté de culte continue d'être bafouée.

Il est déplorable d'imposer une capacité maximale de trente personnes par messe sans prendre en compte la taille des édifices et des spécificités locales. Force est de constater que le Ministre des cultes n'a eu que peu de considération pour nos Évêques. Avec beaucoup de bienveillance, ils avaient demandé une capacité de 30%, il n'en est rien, ce sera 30 personnes. Quelle absurdité !

Quels critères de sélection, demain, pour nos prêtres qui devront dès dimanche faire le choix des trente privilégiés qui pourront assister à la Messe ?

L'Église a toujours su répondre aux exigences demandées, elle a toujours su respecter les choix et mesures imposés par nos gouvernants, notamment durant ces deux confinements.

Ces choix politiques sont insultants et inacceptables, de surcroît en cette période éminemment importante pour de nombreux fidèles catholiques, celle de l'Avent.

En totale confiance avec nos Évêques, nous espérons que tout sera mis en œuvre afin que la liberté de culte, qui est une liberté fondamentale, soit respectée.

contact@fide-association.fr

